



# Pastikan Konsep Beda dengan Galeri Lain

JPG Suguhan Peradaban Jogja Masa Lalu hingga Kini dengan Teknologi Modern

**JOGJA** - Pemprov DIJ memastikan konsep pembangunan Jogja Planning Gallery (JPG) berbeda dengan galeri atau diorama lainnya. Diprioritaskan berbeda agar pengunjung tidak bosan berkunjung. Bangunan JPG nantinya berdiri di kompleks Gedung DPRD DIJ dan Teras Malioboro (TM) 2. Galeri dibuat untuk menampilkan budaya dan peradaban Jogja masa lalu hingga kini



*Baca Pastikan... Hal 7*

**BEDA:** Beginilah nantinya penampakan JPG di kompleks Gedung DPRD DIJ dan Teras Malioboro 2.



AGUNG DWI PRAKOSO/RADAR JOGJA

Untuk referensi, JPG yang mau dibangun tidak harus sama. Kalau sama, nanti bukan saling menguatkan tapi malah saling meniadakan."

**KURNIAWAN**

Kepala Dinas  
Perpustakaan dan Arsip  
Daerah (DPAD) DIJ

# Pastikan Konsep Beda dengan Galeri Lain

Sambungan dari hal 1

Kepala Dinas Perpustakaan dan Arsip Daerah (DPAD) DIJ Kurniawan menyampaikan, Gubernur Hameng-

ku Buwono X telah mengunjungi Diorama Arsip Jogja. Selain itu juga Bioskop 6D dan penyelenggaraan Art Jog 2024 di JNM Block beberapa waktu lalu.

"Untuk referensi, JPG yang mau dibangun tidak harus sama. Kalau sama, nanti bukan saling menguatkan tapi malah saling meniadakan," ujarnya saat dikon-

firmasi kemarin (4/8). Ia mengatakan, Gubernur HB X justru menginginkan konsep yang berbeda dari beberapa galeri yang dikunjungi. Hal itu untuk me-

entukan segmen pengunjung galeri di DIJ. "Harus beda. Kalau sama dikhawatirkan pengunjung sudah ke Diorama Arsip. Tidak perlu ke sana (JPG)," tuturnya.

DPAD dalam hal ini sengaja dilibatkan karena mempunyai pengalaman mengelola Diorama Arsip Jogja. Tim mereka telah mendiskusikan terkait pembaruan-pembaruan teknologi atau fasilitas yang akan digunakan di JPG nantinya. "Ibarat pro-

duk kan jadi tidak menarik kalau tidak dilakukan pembaruan, terutama di unsur teknologi," tandasnya.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Energi Sumber Daya Mineral (DPUPESDM) DIJ Anna Rina Herbranti menyebut sudah menyusun rancang bangun rinci atau detail engineering design (DED) dari JPG. Namun pihaknya masih enggan menjelaskan detail konsep bangunannya. "Gedungnya nanti

akan dibangun di Malioboro No 54 dan 56," ujarnya. Nantinya arsip atau produk yang disuguhkan di JPG tidak terlepas dari kawasan sumber filosofi Jogja. Gambaran isi JPG adalah perjalanan peradaban Jogjakarta. "Mulai perwujudan filosofi, sejarah, bentang alam dan budaya, tata ruang, tata bangunan dan masa depan Jogja serta wadah ruang pameran untuk pelaku seni di Jogja," jelasnya. (oso/laz/hep/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005